



Weltpremiere des Audi Sport TT Cup

Weltpremiere des Audi Sport TT Cup
- Auftakt für Audi-Markenpokal im Rahmen des DTM-Festivals 2015 - Prominente Gastfahrer starten in Hockenheim
- Projektleiter Rolf Michl: "Die letzten Tests liefen reibungslos"
- Rund zwölf Monate Vorbereitung liegen hinter den Verantwortlichen des Audi Sport TT Cup, wenn am 2. und 3. Mai 2015 der neue Audi-Markenpokal auf dem Hockenheimring Premiere hat. Im Rahmen des DTM-Festivals 2015 findet dann sowohl am Samstag als auch am Sonntag ein Rennen statt. Zusätzlich zu den 18 permanenten Teilnehmern gehen sechs Gastfahrer an den Start.
- Während in Hockenheim die Aufbauarbeiten für das Rennwochenende auf Hochtouren laufen, haben die Fahrer des Audi Sport TT Cup ihre Vorbereitungen bereits abgeschlossen. Am vergangenen Samstag simulierten sie auf einer kurzen Streckenvariante des Hockenheimrings einen Renntag mit Freiem Training, Qualifying und Rennsimulation. "Einmal mehr haben unsere Teilnehmer aus 13 Nationen dabei ihre Professionalität unter Beweis gestellt", sagt Rolf Michl, Projektleiter Audi Sport TT Cup. "Die letzten Tests liefen reibungslos ab und wir freuen uns jetzt alle sehr auf die Rennpremiere."
- Beim abschließenden Test saßen auch Sven Hannawald (D), Tanner Foust (USA) sowie drei rennerfahrene Journalisten am Steuer, die in Hockenheim als Gaststarter ins Cockpit steigen. Der sechste Teilnehmer, Rallycross-Pilot Toomas Heikkinen, fuhr parallel beim Saisonauftakt der FIA-Rallycross-Weltmeisterschaft in Portugal.
- Das Rennwochenende im Audi Sport TT Cup beginnt bereits am Donnerstag, 30. April, um 13.50 Uhr mit dem Freien Training. Im Qualifying am Freitag kämpfen die Teilnehmer dann ab 9.35 Uhr um die Startpositionen für beide Rennen. Die schnellste Runde wird für den ersten Lauf, die zweitschnellste für den zweiten Lauf gewertet. Der Start zum ersten Rennen folgt am Samstag um 10.10 Uhr. Am Sonntag um 9.40 Uhr treten die 24 Teilnehmer zum zweiten Rennen an. Beide Läufe werden als Livestream auf www.audi-motorsport.com übertragen.
- Audi Deutschland
- 85045 Ingolstadt
- Deutschland
- Telefon: +49 (0)841 89-0
- Telefax: +49 (0)841 89-32524
- Mail: kundenbetreuung@audi.de
- URL: <http://www.audi.de>

Pressekontakt

Audi Deutschland

85045 Ingolstadt

audi.de
kundenbetreuung@audi.de

Firmenkontakt

Audi Deutschland

85045 Ingolstadt

audi.de
kundenbetreuung@audi.de

Die Erfolgsgeschichte der AUDI AG begann 1949 als Auto Union GmbH in Ingolstadt, dem heutigen Hauptsitz in der Donauebene. Auf dem etwa 200 Hektar großen Firmengelände befindet sich die Konzernleitung, die Technische Entwicklung und die Hauptverwaltung. Der Schwerpunkt liegt hier natürlich in der Produktion von Automobilen, die weltweit erfolgreich sind - und richtungsweisend in Sachen Sicherheit, Komfort, Design, Leistung und Umweltschutz. Ein Führungsanspruch, der sich auch in der Fertigung zeigt: modernste Produktionsanlagen und eine ausgeklügelte Umwelttechnologie. In Ingolstadt laufen die Modelle Audi A3, A4, A4 Avant, der Sportmodelle S3, S4 und S4 Avant vom Band. Der Audi TT wird in Zusammenarbeit mit dem Hungaria Motor Kft gefertigt. 1999 waren hier rund 28.400 Mitarbeiter beschäftigt.